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中部支部 令和６年度定期総会議事メモ  

       

新顧問（前中部支部長） 須藤 

  

１． 日時・会場： ４月１７日（水）１４～１６時 ウエルネス八日市 

 

２． 出席者  ： 現理事（須藤、須田、田邉、玉川、川嶋、中島） 

       現新理事（前田、布施、加藤） 

       新理事（松瀬、中野、岸。 欠席：野村） 

       現監事（今岡。 欠席：福永）    １３名出席         

 

３． 代議員制総会について 

現会則の第５条に則り、第１０回役員会で選出した新旧役員（現新理事）

で開催した。 

 

４． 第１号～第６号議案審議結果について 

（１） 第１号議案、第２議案、第３号議案、第５号議案、第６号議案は、 

総て原案通り可決承認されました。 

（２） 第４号議案については、以下の原案２箇所（下線部）を修正する

ことで、可決承認されました。 

      第５条（役員）１項と２の⑤項。 

１． 理事６名以上・監事２名を置く。必要に応じ顧問１名を置 

くことができる。 

２．⑤ 監事及び顧問は理事会において選出され、監事は前任副支 

部長１名と前任会計担当１名の２名がその任にあたり、会 

務・会計を監査し総会に意見を添えて報告する。 

顧問は相談役として前任支部長がその任にあたる。 

     なお、支部長の求めに応じて会議に出席することができる。 

 

（上記３項を議案書に添付して、全会員に新役員（＝理事）が配布するこ 

とを決めた） 

 

５． Ｑ／Ａ、意見などについて 

（１）Ｑ：第３号議案以降は、新役員が説明をするのではないか。 

Ａ：従来から、現役員が第６号議案（新役員承認）まで提案し、 



その後、新役員の任期になる。 

         今年度、初めて、事前に１～２回新役員と現役員（支部長及 

び３役）との意見交換の場をもち、６年度行事内容について 

意見交換をして議案を作成した。 

 

（２）Ｑ：今後の定期総会の持ち方（代議員制、全会員対象等）及び  

  懇親会の持ち方についてどう考えているのか。 

Ａ.：コロナ環境が第５類になり、６年度以降は、全会員対象で 

実施する方向が好ましいと考えています。懇親会は隔年実 

施などを考えても良いと思います。 

この２つの課題は、過去の経緯を良く調べて、今後、会員 

のニーズに合わせて最善な方法を新役員で良く協議して決 

めて頂きたいと思います。 

 

（３）Ｑ：本部ＨＰ担当は、支部として現在１名ですが、サブ担当を置 

き、２名体制にすることが望ましいと本部指導があります。 

また、本部ＨＰ管理、支部だより、支部レポート作成など 

の実務からみて、サブ担当は必要と考えています。今後の方 

針をお聞きしたい。 

       Ａ：全くその通りと考えています。サブ担当の候補は近くにいま 

すが、本人の仕事との関係があり、もう少し様子をみながら、 

早い内にサブ担当を設ける方向で進めていきたい。 

 

（４）意見：なし 

 

（５）その他 

Ａ.今年の５月１６日で支部設立４０周年を迎える。本部は９月 

２２日で４４周年を迎える。（歴史の再認識をした） 

       Ｂ．各分会で行事及びボランティア活動など実施したら、情報 

        （記事・写真等）を本部ＨＰ担当にご報告をお願いします。 

       Ｃ．新役員のボランティア保険は、全員加入を前提で進めます。 

 

６． 連絡・確認事項について 

（１）本部定期総会出席者の確認（出席者）１１名 

堀江、須藤、田邉、前田、布施、加藤、玉川、中島、松瀬、中野 

野村。（受付：田邉・前田） 



 

 

（２）慶祝者（３名）への祝詞・記念品渡しと顔写真撮影。（新支部長

預かり） 

 

（３）第４６期生学生募集関係は、要項・ポスター、ビラ配布など。 

（新支部長預かり） 

 

（４）第３３回滋賀県レイカディア美術展の受付・会場案内業務者の

派遣。５／２９～６／２：アル・プラザ彦根４階で５名（半日単

位）程度の要請があります。（新支部長預かり） 

 

（５）支部だより発行：締切り４／２１。（担当：前田本部ＨＰ担当） 

 

 

                               以 上 


